

名古屋北部民商ニュース

発行：2025年3月3(月) No.608

名古屋北部民主商工会
〒462-0035 北区大野町3-19
TEL (052)915-8111
FAX (052)915-8114
E-mail jimukyoku@hokubuminsho.st1.jp

3.13に参加し、仲間と集団申告しよう！！

自主計算・自主申告活動を進めよう！ 確定申告相談会始まる！

2月20日(木)守山生涯学習センターの相談会には6人が参加。役員の安藤さん、柳澤さんも、相談員として訪れ、「久しぶりだね」と声をかけていました。また、受付で聞いたと飛び込みの申告相談がありました。

22日(土)は、志段味地区会館(守山区)と山田地区会館(西区山田支部)で開催。山田地区会館では、役員の林さんが相談員として参加しました。林さんは、訪れる会員さんの受付、署名の依頼



や、3.13当日の説明、決算書の検算と事務局と

一緒に忙しく対応。訪れた会員は、「仕事が少ないのに、消費税の負担が重い。取引先から取ってほしいと言われてインボイスの届け出をしたが、2割特例でこんなに払うなら、特例が無くなったらとても払えない」と話していました。23日(日)事務所での相談会には、朝早くから予約の人が次々と来所。

申告書が出来上がると「あ～これでやっと枕を高くして眠れる」とほっとした表情で帰っていきました。居酒屋あすか(西区西支部)の相談会には、10人以上が訪れ、お店のな



3・13重税反対全国統一行動 <名古屋北部集会>に参加しよう！

3.13重税反対全国統一行動は、1970年の開始以来、納税者が「重税反対」の声を上げ、集団で申告する日として発展してきました。戦後、申告納税制度が導入された下でも、税務署が納税者の確定申告を疑ってかかり、一方的に重税を押し付けてきたことから、各地の民商は「3.13」に集まって、「生活費に食い込む不当課税反対」「自主申告を認めよ」と抗議し、自ら計算した税額を集団申告してきました。昨年の統一行動では、インボイス制度の導入により、142万人の免税業者があらたに消費税申告と納税を迫られ、自民党の「裏金」問題に、市民、納税者の怒りが渦巻く中で開催されました。

今年は、国税庁・税務署が「收受日付印」の押印を廃止した初めての申告となります。申告書を提出後に、控えとリーフレットを役員がホチキスで留めます。

3.13行動に参加した証拠として、スマートフォンで役員が撮影する予定です。

*確定申告書提出・控え保存用袋を用意しました。必要な方は事務所に取りに来てください

<北区・守山区集会>

日時 3月13日(木)午後2時20分～
場所 清水公園

1月以降の入会者
1月 生井さん(エステ)・加藤さん(木工所)
2月 玉腰さん(飲食業)・森岡さん(営業代行)
石井さん(通訳)
会員や知人の紹介が3名、元会員が2名です。
石井さんは、「申告のやり方を教えてもらい助かりました。同業者を紹介しますのでよろしく」と話してくれました。
他にも、開業や融資の相談で問い合わせが増えています。